

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 21.02.2017
Beratungspunkt	<b>Freiwillige Feuerwehr Donaueschingen, Einsatzabteilung Kernstadt – Wahl des Abteilungskommandanten und Stellvertreter</b>
Anlagen	
Kontierung	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Die Dienstversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Donaueschingen, Einsatzabteilung Kernstadt, fand am 20. Januar 2017 statt. Auf der Tagesordnung stand unter anderem die Wahl des Abteilungskommandanten und seines Stellvertreters.

Herr Markus Dold, der die Einsatzabteilung Kernstadt seit 2002 als Abteilungskommandant führte, trat nicht mehr zur Wahl an.

Herr Martin Kiefer, der seit zehn Jahren bereits stellvertretender Abteilungskommandant war, wurde zum Abteilungskommandant und Herr Philippe de Surmont zum Stellvertreter gewählt. Beide wurden auf die Dauer von fünf Jahren gewählt. Herr Kiefer und Herr de Surmont erfüllen die persönlichen und fachlichen Voraussetzungen für ihre gewählten Posten.

Die Wahl des Abteilungskommandanten und dessen Stellvertreter bedarf gemäß § 8 Absatz 2 Feuerwehrgesetz Baden-Württemberg der Zustimmung des Gemeinderates und danach der Bestellung durch den Oberbürgermeister.

1 7 BM
--------------

Beschlussvorschlag:

Der Wahl von Herrn Martin Kiefer zum Abteilungskommandanten und von Herrn Philippe de Surmont zum stellvertretenden Abteilungskommandanten wird zugestimmt.

Beratung: